伺う。

併せて格差が生じること

現状について 食の無償化の おける学校給 県内市町村に

新井 富美子 (久留米市)

(5)

長に尋ねる。

も同様の取り扱いを働きかけ クを周知する。 介動画等を活用してヘルプマー 市町村の研修で



中嶋 玲子 (朝倉市·朝倉郡)

災害からの復れ州北部豪雨 民活動への支興に向けた住

い教育費等の状況を外流出、物価高騰、

教育費等の状況を鑑み、

負担も大きい。

も顕著である。

(福岡市早良区)

うことが重要であり、社会科をとしてのアイデンティティを培

文化を理解するためには日本人

ンライ

この

新開 昌彦

(福岡市早良区)

境整備につい 所のための環 の介護施設入

高齢透析患者

引退

伺う。

るために、住民主体のワークシけて駅周辺のにぎわいを創出すでは、来年度のBRT開業に向組みに助成をしてきた。東峰村 れる地域がある。地域コミュニティの友出で過疎・高齢化が ら、 と力を合わせ支援する。 本格的な復興に向けた住民の皆村振興局職員も参加している。 さまの主体的な活動を、市町村 ティ再生を目 ョップを開いており、県の市町 住民の交流を促進する取り 朝倉市では、 日指し、一年三、カる。地域コミュニ ~の存続が危惧さい、被災住民の転 A 都道府県と地元産業界が 必要で、制度実施には課題が多 必要で、制度実施には課題が多 連携した奨学金返還支援制度

رې د ۷

で若者の県内就職を促進して



どのように取り組むのか 山本 耕一(北九州市若松区) 県立高校にお を活発にする への取り組み ける「地域学」

ジナル ている。今後、表彰制度やコン源をいかした教育活動を展開し 活動、地元企業と連携したオリ域課題の解決を題材とした探究基づき、地域の産業・文化や地 テストを通じて、 連携を深められるよう取り組ん 活動を含む学習の成果等を評価 を理念とする新学習指導要領に を教育長に尋ねる。 各高校が切磋琢磨しながら 「社会に開かれた教育課程」 商品の開発など、 地域の産業・文化や地 地域との協働 地域との 地域資 に対して、どのように認識しているか教育長に尋ねる。 A 市町村によっては、小中学 生が3人以上いる世帯のうち第 生が3人以上いる世帯のうち第 生が3人以上いる世帯のうち第 生が3人以上いる世帯のうち第 生が3人以上いる世帯のうち第 金額の補助をしたりするなど、 保護者負担軽減の取り組みが行 やれている。これらの取り組み については、学校給食の実施主 れるものと認識している。接の必要性や方法などを判断さ情に応じて保護者に対しての支体である各市町村が、地域の実

緑友会

を開始してはどうか。めの奨学金返還支援の取り組み そ若者の地元定着を促進するた 本県の20代の県 奨学金の返還の は約30万円増 制大学の学費 30年間で4年 負担の大き 値上げ 今こ であり、コミュニケーション能る。体験活動は人づくりの原点たSDGS教室」も実施してい境問題等について学ぶ「むなかる。宗像市等と連携し、海の環 海の家」は、今後も必要とされ験の重要性は増しており、「玄タル化が進む状況でリアルな体 験を子どもたちに提供していーや地引き網等、さまざまな体 力や自立心等が育まれる。デジ 子どもたちに質の高い活動プロ る自然体験活動の拠点として、 カ

A キャンセルする場合は、食品ロス削減の観点からも、早期に連絡することを消費者に理解に連絡することが重要。年末年始を控えて飲食店の利用機会が増えることから、食品ロス削減の観点からも、早期の啓発に合わせ、早期の啓発に合わせ、早期の必要に合わせ、早期の必要に合わせ、早期の連絡を 掲載を業界団体に働きかけていページや予約サイトでの同様のけるとともに、飲食店のホームSNS等の県広報媒体で呼びか

グラムを提供していく。

の

所見を問う。

助 大橋 断キャンセルによる食品ロス発 大橋 断キャンセルによる食品ロス発 関題。経済的 問題。経済的 問題。経済的



である各市町村が、地域の実

公明党

安部 弘彦 (遠賀郡)

る体験活動」 「世界を感じ小中学生が 小

を行う意

義

ついて問う。

選手には、県の若者就職支援セ A 県内企業へ就職を希望する

A 外国人との交流体験は、文いるのか、教育長に問う。と、自国の歴史等をどう学んで に向けることにもつながる。効果があり、将来の進路を世 化化A の良さを再認識するといっの多様性を実感し、自国の 異界た文文

加え、今年度から県内企業の魅行っている。合同会社説明会に 就職後のフォローアップ支援も きめ細かな個別相談や面接対策 ンターをぜひ利用してほしい。

セミナー、県内求人紹介のほか、

ても、

教育相談

体制の好事例を

吉武 邦彦

(宗像市)

冢」の今後に

ל ל

の家 県 立

少年自然 「玄海の

ツーリズム推進 の交流が生まれることなどか 性化にも資すると考 は、観戦者と住

の歴史に対する愛情等を身に付流の機会充実とともに、わが国る人財を育成するため、国際交いる。グローバル社会で活躍す中心に、先人の業績等を学んで ける教育に取り組む。 スポーツ大会 に問う。

永川 俊彦 (大牟田市)

村と連携して 等で近隣市町 スポーツツー

リズムを推進することへの知事 増し、暑い時期には食中毒の危険がある。昼食提供は、これらの課題解消に資する。一方で、発注に伴う放課後児童支援員の発注に伴う放課後児童支援員のら直接注文できるアプリを提供ら直接注文できるアプリを提供ら直接注文できるアプリを提供のいるところもある。 リットや課題、先行事例じて検討できるよう、導 させることは、 ある市町村が、地域の状 子ども



の周知や相談機能の充実にるようにしたり、相談メールを表示したり、相談メールををいつでも見られるよう画 する。 校に配備する1人1台端末を、やすくすることが重要。県立学 電話やSNS等の相談窓 考えるが、教育長の見解を伺う。 え込まず気軽に相談できるよ 教育相談窓口にアク 悩みを持つ生徒が一 1人1台端末を活用市町村教育委員会に 壹岐 和郎 (北九州市小倉北区) 子ども 端末を 活用すべきと に、 1 人で抱 に対し 談窓口一覧 に活用 セスし 有効に 人1台 の相談

を問う。

西尾 耕治 (糟屋郡)

> 手引退後の若 eスポーツ選

への就職支援 者の中小企業

職支援を行い、県内企業 通じて選手に周知を図る ッチングを進める。 した方には、経験を踏ま ような支援について、チ ン座談会も実施している 力をPRする場としてオ 松下 正治 (北九州市八幡西区) 提供の 放課後! えた就 ームを とのマ 0



ラブで

ついて、

児童ク

支援に の昼食 知事

の実態を説明する機会を調整する必要がある。介護施設団体のる必要がある。介護施設団体のく、施設側の知識や理解を深め り少なかったとの回答が最も多れた施設からは、課題は予想よ明らかとなった。だが、受け入受け入れが進んでいない実態が める。 題から、介護施設への透析患者 るなどして、 中介護 県透 受け入れが進むよう努 での不安といった課医会の調査で、医療 医療と介護の連携

は、保護者の発力を用意り

-毒の危 し持参

日本共産党

高瀬 菜穂子 (北九州市小倉南区) が年々悪化す る 中、「眼

等を紹 入のメ 況に応

くることについて教育長の見解 助の対象とし県の補助制度をつ 児童生徒の割合と眼鏡を就学援 えにくい」裸眼視力〇・3未満 室の最前列でも黒板の文字が見 世帯の切実な声がある。「 眼鏡等の矯正をしていない って ほ し い」という子育 に補助制度を 教

で、

A 学校保健統計調査では、小学生5・7%、中学生10・4% 学援助については、実施主体で学援助については、実施主体でが必要か判断されるものと考えが必要か判断されるものと考える。